

# CVC Extrablatt



Nach langer und anstrengender Suche konnte CVC-Präsident Martin Schütz endlich am 11.11.2021 verkünden: „Wir sind schwanger mit Zwillingen“. Nach einer dann stark verkürzten Schwangerschaftsperiode haben am 27. Dezember nach heftigen 111-minütigen Wehen ihre Lieblichkeit „Cambergia Katharina I.“ und seine Hoheit „Prinz Markus I.“ das Licht der Welt erblickt und mit einem kräftigen „Helau“ die närrische Bühne betreten.



## **Cambergia Katharina I.**

Unsere Cambergia heißt mit bürgerlichem Namen Katharina Ehlers. Sie studiert zurzeit in Mainz. Sie ist ein echt Camberger Mädchen und hat als Camberger Christkind auch schon auf der Bühne gestanden. Auch die Fassenacht ist ihr nicht fremd. In ihrer Freizeit spielt sie leidenschaftlich Tennis und näht auch gerne.



## **Prinz Markus I.**

Unser Prinz heißt mit bürgerlichem Namen Markus Ickenroth. Er ist gebürtig in Camberg und dort gut bekannt. In der Fassenacht kennt man ihn als Mitglied der Altstadtfüchse, und von vielen Auftritten bei Kappensitzungen. In seiner Freizeit ist er in der FFW Camberg aktiv, und unterstützt aktiv den Festspielverein, wo er auch schon häufiger auf der Bühne stand..



Der CVC freut sich sehr, Prinz und Cambergia mit einem kräftigen „Helau“ begrüßen zu können, und ist sich sicher, dass sie ihre Ämter mit Würde und viel Spaß ausführen werden. Als waschechte Camberger wird das beiden nicht schwer fallen.

Damit ist die Großfassenacht eingeläutet, und wenn es die Situation zulässt, erfolgt die Inthronisation im Januar 2022.

Auch wenn der große Umzug pandemiebedingt auf 2023 verschoben werden musste, werden Prinz und Cambergia ab jetzt das Zepter für die nächsten 5 Jahre schwingen.

Wir freuen uns über die Geburt  
**Der Vorstand des CVC**